



No. Alumni Universitas:	Nama Mahasiswa: TRI WARDANI WASKITO PUTRI	No. Alumni Fakultas:
-------------------------	---	----------------------

a) Tempat/Tanggal Lahir : Padang /20 Mei 1992b) Nama Orang Tua (Ayah/Ibu) : Dr. Waskito MT./Syofia, S.Pd. c)Fakultas : Hukum d) Program Kekhususan : Hukum Bisnis e) No. BP : 1010113014 f) Tanggal Lulus : 2 Mei 2014 g) Lama Studi : 3 Tahun 9 Bulan h) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan i) IPK : 3,36 j) Alamat : Jalan Durian Ratus Kurao Pagang No. 10 Siteba Padang.

PELAKSANAAN PERLINDUNGAN TERHADAP NASABAH PENABUNG BERDASARKAN PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NOMOR 1/ POJK.07/ 2013 PADA BANK NAGARI CABANG UTAMA PADANG

(Tri Wardani Waskito Putri, 1010113014, Fakultas Hukum Unand, 2014,56 halaman)

ABSTRAK

Bank adalah lembaga keuangan yang eksistensinya tergantung mutlak pada kepercayaan dari para nasabah yang mempercayakan dana dan jasa -jasa lain yang dilakukan mereka melalui bank. Nasabah yang menyimpan uangnya di bank mengharapkan keuntungan, keamanan dan kenyamanan, oleh karena itu harus ada perlindungan yang di berikan bank kepada nasabah penabung. Dalam hal tersebut pemerintah telah mengeluarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor1/POJK.07/2013 tentang Perlindungan Konsumen Sektor Jasa Keuangan. Berdasarkan hal -hal di atas, tujuan dari penulisan hukum ini adalah untuk mengetahui bagaimanakah pelaksanaan perlindungan terhadap nasabah penabung berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor1/POJK.07/2013 pada Bank Nagari cabang utama Padang dan Kendala -kendala apa saja yang terjadi dalam pelaksanaan perlindungan tersebut. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan yuridis empiris. Sifat penelitian ini bersifat deskriptif . Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan studi dokumen, wawancara serta pengisian angket quisioner dengan melakukan analisis kualitatif. Dari penelitian yang telah dilakukan, permasalahan yang dibahas dapat diketahui yaitu (1) bahwa pelaksanaan perlindungan terhadap nasabah penabung berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 1/POJK.07/2013 pada Bank Nagari cabang utama Padang diatur oleh Peraturan Bank Indonesia (2) kendala -kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan perlindungan terhadap nasabah penabung berdasarkan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan itu adalah lemahnya pihak Bank Nagari cabang utama Padang beserta karyawan dalam pemahaman Peraturan Otoritas Jasa Keuangan yang baru sehingga amanahnya belum berjalan sebagaimana mestinya. Dari uraian yang telah penulis kemukakan dalam skripsi ini, Bank Nagari cabang utama Padang hendaknya lebih memperbaiki kinerjanya dan nasabah harus mengetahui hak dan kewajibannya serta jangan menandatangani sesuatu yang belum para nasabah teliti atau pahami.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 2 Mei 2014. Abstrak telah disetujui oleh penguji.

Penguji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama terang	Hj. Ulfanora, SH., MH.	Hj. Zahara, SH., MH.

Mengetahui,

Ketua Bagian Hukum Perdata : Syahrial Razak, SH., MH.

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan: